



CEDIDA

LA JORNADA SE REALIZÓ EN MEJILLONES.

## Enseñan a prevenir la radiación UV

En el marco de su programa comunitario "Ultraport Contigo y Tu Entorno", Ultraport llevó a cabo una jornada educativa sobre la importancia de la protección solar y contó con la participación de alrededor de 100 niños y niñas de distintas edades, junto a sus padres.

La iniciativa buscó concientizar a la comunidad sobre los riesgos de la radiación ultravioleta y la importancia del autocuidado. En esta edición, participaron especialistas del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) y el Comité Paritario de Higiene y Seguridad, quienes entregaron información clave sobre protección solar

y prevención de enfermedades cutáneas.

Durante la jornada, los asistentes recibieron material educativo, como folletos informativos y sachets de bloqueador solar. Además, especialistas en dermatología brindaron recomendaciones personalizadas para el cuidado de la piel y la prevención de afecciones relacionadas con la exposición prolongada al sol.

"Educar desde temprana edad sobre el uso del bloqueador es fundamental para prevenir enfermedades de la piel a futuro", manifestó Dammari Tabilo, profesora de la Escuela de Verano Playa 2025. 🌞